

24Jam

Bawaslu Kota Kediri Gelar Rakernis Kesiapan Jajaran Pengawas di Pilkada 2024

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.24JAM.CO.ID

Aug 6, 2024 - 17:12



KOTA KEDIRI - Bawaslu Kota Kediri menggelar rapat kerja teknis dalam rangka mempersiapkan jajaran pengawas untuk Pilkada serentak tahun 2024, bertempat di Hall Lotus Hotel Kediri, Selasa (6/8/2024).

Kepala Sekretariat Bawaslu Kota Kediri Fenita Putri Cahyantari menyampaikan kepada jajaran pengawas untuk menyamakan persepsi terkait hubungan baik dan komunikasi pengawas kelurahan terhadap pengawas kecamatan.

Saya harapkan hirarki ini bisa terbentuk menjadi hirarki yang kolektif dan koligeal. Artinya hubungan yang bisa memahami yang dijalankan dan tahu dimana menyampaikan pendapatnya.

"Apalagi iklim pada Pilkada tahun ini iklim tensinya masih landai-landai saja. Makanya jajaran pengawas untuk fokus pada tugas dan pokok masing-masing," ujarnya.

Ketua Bawaslu Kota Kediri Yudi Agung Nugraha menyampaikan kegiatan hari ini kami lakukan secara internal untuk penguatan dari masing-masing pengawasan di jajaran Kecamatan dan Kelurahan.

Kami sangat berharap jajaran yang ada di Kecamatan dan Kelurahan bisa membina dan mempererat lagi tentang pola hubungan.

Artinya, banyak Panwascam sesama komisioner tidak saling sinkron. Bahkan Panwascam dengan PPL juga demikian. Panwascam hubungan dengan jajaran samping. Seperti, PPS dan PPK dengan Polsek serta Koramil.

"Makanya kami berkumpul disini kita kuatkan semuanya karena dengan mereka kuat secara pola hubungan, maka harapan kami pengawasan bisa berjalan dengan baik," harapnya.

Lanjut Yudi bahwa untuk potensi kerawanan mereka itu ketika masalah dengan integritas. Dan, kemungkinan tidak sinkron dengan PPK dan PPS ketika nanti pada masa pencalonan, kampanye sampai pemungutan suara.

"Sehingga, mereka tidak sampai terjadi bentrok dan salah paham agar pelaksanaan Pilkada bisa berjalan dengan baik," ungkap Yudi.

Hadir dalam kegiatan ini Ketua Bawaslu Kota Kediri, Komisioner, Sekretaris Bawaslu, serta perwakilan dari Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam), Pengawas Pemilihan Lapangan (PPL), Tenaga Teknis dan sekretariat dari seluruh kelurahan dan kecamatan se-Kota Kediri.